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COMPTE-RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 10 DECEMBRE 2020  

 

Le Conseil Municipal de Charbonnier les Mines s’est réuni le 10 DECEMBRE 2020  sous la 

présidence de M. Pascal Berthelot, Maire. 

 

Etaient présents :  

M. BERTHELOT Pascal, Maire, Mme JACQUET Marie-Laure, M. PAULET Sébastien, Mme 

MESTRE Hélène, M. BESSON Nicolas, Maires Adjoints, M. ANASTACIO José, M. BEAUDIER 

Ruben, M. FARY Jean-François, M. MARQUES Adelino, M. PELISSIER Philippe, Melle ROUX 

Céline, M. TIXIDRE Richard, Mme SOUSA Noémie, M. LONGHI Antonio 

 

Absente excusée : Mme DELMARCHE Valérie (qui a donné procuration à M. BERTHELOT). 

 

Secrétaire de séance : Mme JACQUET Marie-Laure 

 

Différentes questions étaient à l’ordre du jour : 

 

1. LOCATION FERMAGE  

 

 Le Conseil Municipal approuve la somme  de 180 € représentant la location de terrains en 

fermage pour l'année 2020; 

 

2. SUBVENTION AMICALE DES PETITS MINEURS 

 

 Le Conseil donne son accord au versement de la somme de 54 € à l'Amicale des Petits 

Mineurs pour l'opération des sapins de Noël. 

 

3. TRAVAUX D'ENFOUISSEMENT DES RESEAUX TELECOM AVENUE DE LA 

REPUBLIQUE  

 Le Conseil approuve l'avant projet des travaux d'enfouissement du réseau télécom, 

Avenue de la République, et approuve la participation de la Commune à 21 000 € H.T.. 

 

4. TRAVAUX ENFOUISSEMENT DE RESEAUX TELECOM : DEMANDE DE 

SUBVENTION AUPRES DU CONSEIL DEPARTEMENTAL 

 

 Le conseil municipal sollicite le Conseil départemental au titre du F.I.C.(Fonds 

d'intervention communal) pour les travaux d'enfouissement de réseau télécom, Avenue de la 

République. 
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5. ENQUETE PUBLIQUE : PROJET D'EXPLOITATION D'UN ANCIEN TERRIL DE 

SCHISTES MINIERS ET DES INSTALLATIONS ANNEXES AU LIEU DIT 

BAYARD COMMUNE DE BRASSAC LES MINES 

 

 Le Conseil émet un avis favorable avec réserves. Il souhaite que des relevés annuels sur 

les poussières et le bruit soient effectués, qu'une réunion soit programmée avec l'entreprise et 

les élus locaux, que la voirie soit remise en état. 

 

6. DEMANDE DE SUBVENTION AUPRES DE L'ETAT POUR LA MISE EN PLACE 

DE LA VIDEO PROTECTION 

 Le conseil adopte le projet d'installation d'une vidéo protection au sein de la Commune et 

sollicite l'Aide de l'Etat au titre de la DETR.  

 

7. MOTION " POUR QUE VIVE LA LIGNE DE L'AUBRAC 

 

 Le Conseil demande à l'Etat de maintenir  et de rénover la ligne ferroviaire Clermont Fd 

Neussargues Béziers. 

 

8.  AUTORISATION D'INSTALLER UNE STELE SUR LES CAVURNES 
 

 Il autorise la pose d'une stèle sur les cavurnes du columbarium et retient un modèle, le 

seul retenu afin de conserver la cohérence des lieux. 

 

9. QUESTIONS DIVERSES  

 

 - Le Maire informe de la vente aux enchères de matériel de l'épicerie tabac presse et 

l'acquisition faite par la Commune pour le futur repreneur. 

 - Il indique que la Commune a reconduit la convention avec ETAP 43 pour la fourniture des 

repas de la cantine scolaire jusqu'aux vacances de Février. 

 - Il rappelle aux élus du transfert de la cantine à la salle multifonction lors des travaux 

de réhabilitation de la salle polyvalente. 

 - Il indique qu'une licence 4 est à vendre sur la Commune. 

 - Les élus sont informés d'un problème sur le dégrilleur de la station d'épuration. L'Agglo 

pays d'Issoire, compétent en matière d'assainissement, a été saisi. Le Conseil regrette la 

lourdeur administrative au sein de l'EPCI. 

 

 
 


